



星が丘中学校だより

第12号

令和5年3月24日
発行責任者 田中芳浩



令和4年度スローガン 「気づく つながる 創り出す」

上記QRコードより、「星が丘中学校」ホームページもご覧ください。

早春の候

一雨ごとに春の訪れが感じられ、本校の桜も開花しました。新規感染者数の減少傾向が継続していることなどから、今月16日から県内の警戒度レベルが1に引き下げられました。少しずつ例年通りの学校行事が行えるようになってきた令和4年度も、本日、修了式を迎えました。明日から4月9日まで春休みとなります。ご家庭においては、朝の体温測定など健康観察を継続いただき、感染等があった場合には、学校へのご連絡をお願いいたします。ご理解ご協力のほどよろしくお願いたします。



第67回卒業証書授与式 3月13日(月)

237名の3年生が、胸を張って学び舎を巣立ちました。コロナ禍で、様々な制限がある中での3年間でしたが、立派に中学校の課程を終えました。感染症の影響で在校生の参加を見合わせていることから、掛け合いの式歌である本校伝統の「愛惜の歌」は、歌いませんでした。しかし、「旅立ちの日に」、そして「校歌」を立派に合唱しました。ご来賓で臨席いただいた、教育委員会の教育委員様、市議会議長様、PTA会長様より素晴らしい式であったと、お褒めの言葉をいただきました。

卒業生の皆さんの、これからの益々の活躍を祈念いたします。また、卒業生の保護者の皆様には、長きに渡る本校の教育活動へのご理解とご支援をいただきましたことに、感謝申し上げます。ありがとうございました。



卒業式の式辞より (3つのこと)

①「思いやりの心」を持ち続けよう。現在、グローバル化や絶え間ない技術革新等により、便利な世界になっている。その一方で、世界中の様々な国では、環境問題・貧困・紛争・人権問題等、多くの課題に直面している。そこで、全世界でSDGsの取組が進んでいる。SDGsの取組は、思いやりや支え合いで成り立つもの。どんなに便利になっても、周囲の人々と、そして世界の人々と共存する上で欠かせないのは、「思いやり」である。思いやりはお互いの心を豊かにする。「思いやりの心」を大切に、持続可能な社会の創り手になってほしい。

②「あきらめない心」を大切にする。前途は、明るく洋々と広がっているが、困難な壁にぶつかることもある。「あきらめない心」、「成し遂げようという強い意志」を持って乗り越えていこう。困難は決して嬉しいものではないが、そのような時こそ、「変革や創造のチャンス」。どうしたら解決できるか、様々な視点から考え、新たな答えを導き出していこう。

「やりぬく力」「粘る力」：「グリット」右の**ガッツ**の**G**、**レジリエンス**の**R**、**イニシアティブ**の**I**、**テナシティ**の**T**、この頭文字を並べて**GRIT**。社会的に成功している人が共通して持つ力とも言われている。とにかく、「やりぬく力」、「あきらめない心」を大切にしてほしい。

困難なことに立ち向かおうとする闘志
失敗しても諦めずに続ける粘り強さ
自分で目標を見つけようとする自発性
最後までやり遂げる執念

(ガッツ : Guts)
(レジリエンス : Resilience)
(イニシアティブ : Initiative)
(テナシティ : Tenacity)

③「+ α アルファの付いた夢」を持つ。将来の職業について夢や目標を抱いているでしょう。例えば「保育士になりたい」という夢を持っている人がいるとする。その夢に「自分ならではの+ α 」「どんな」をつけてみよう。「子供の心に寄り添える 保育士」とか、「たくさんの知識や技能を持った 保育士」というように、より具体化しよう。具体化すると、何を学べばよいか、何を身に付ければよいか、が見えてくる。それに向かって努力しよう。そして、夢を叶えたら、新たな「 α 」を加えよう。新たな「 α 」の付いた夢に向かって、歩み続けていこう。



「思いやりの心」「あきらめない心」を持ち続け、そして、「+ α の付いた夢」を抱いて、ネクストステージで、大きく羽ばたこう。

<p>1年生レクリエーション 3/14</p> <p>1年生最後のレクリエーション。校庭と体育館を使ってのドッジビー大会を行いました。大いに盛り上がりクラスの最後の団結を確認しました。</p> 	<p>学年集会 3/15</p> <p>学年集会を開催し、2学期に学級や学年をまとめてくれた学級委員さんを労いました。また、4月からの先輩としての心の準備をしました。</p> 
<p>R5前期生徒会役員立会演説会・選挙 3/17</p> <p>初めての全校生を前にしての演説会。そして、立候補者たちの熱い思い（マニフェスト）を聞いての真剣な投票が行われました。</p> 	<p>令和4年度修了式 3/24</p> <p>修了式の中で、「粘り強く、やり抜く心を高めていくこと」そして、「幸せの感度を上げていくこと」の2つの話をしました。</p> 

新年度 4月の予定	
<p>10日(月) 着任式・第1学期始業式 11日(火) 入学式・対面式 14日(金) 授業開始 18日(火) 全国学力テスト(3年)とちぎっ子テスト(2年)</p>	<p>19日(水) 家庭訪問(住居確認)～25日(火) 21日(金) 3年生保護者会 27日(木) 交通安全教室 28日(金) 授業参観・学級懇談・PTA総会</p>
<p>※ 予定が変更となる場合がありますので、ご了承願います。</p>	

新2年生・3年生 の皆さんへ

3月25日(土)から4月9日(日)まで16日間の春休みとなります。健康、交通安全、SNSトラブル等に十分に配慮した生活を送りましょう。

4月からは、それぞれ進級し、そして、新たに1年生が入学してきます。卒業した先輩方から教えてもらったことを活かし、新たな後輩達とともに、より良い星が丘中学校を築いていきましょう。一人一人が、星が丘中学校の代表です。また、クラス替えがあります。新しい仲間とともに温かな学級を作っていきましょう。

そして、4月10日(月)元気に登校してきてください。



今年度の「学校だより」は、本号をもって最終となります。保護者の皆様、そして地域の皆様には、本校教育へのご理解ご協力、誠にありがとうございました。今年度も、コロナ禍によりご来校いただく機会が大幅に減るとともに、校舎の長寿命化改修工事に伴い、ご不便をおかけしております。また、学校ホームページの閲覧数は111万アクセスを超え、多くの皆さんに関心を持っていただいております。ありがとうございます。新年度につきましても、本校教育へのご理解ご協力を引き続き、よろしく願いいたします。